



# Wer fährt mit nach Kamen?

Am 10. Juli um 14.00 Uhr werden die Mitglieder des 1. LSV Läufer-sportvereins Beeskow vom Beeskower Marktplatz aus die 561 km lange Wegstrecke in die Partnerstadt Kamen in Angriff nehmen. Verschiedene Betriebe und Institutionen haben diesen Lauf gesponsert.

Zur Begrüßung der Läufer in Kamen wurde ein Bus gechartert. Es können sich noch 32 Interessenten melden. Für eine Unterkunft in einer

Turnhalle ist gesorgt.

Luftmatratze, Schlafsack und Verpflegung müssen mitgebracht werden. Der Fahrpreis für diesen Bus beträgt pro Person 30 DM. Vom Kraftverkehr werden weitere vier Busse für eine Fahrt zum Altstadt-fest nach Kamen bereitgestellt. In diesen Fahrzeugen kostet die Hin- und Rückfahrt pro Person 48 DM.

Die Veranstalter betonen nochmals, daß damit nur die Fahrt bezahlt ist. Für die Unterkunft muß jeder selbst sorgen.

Wer sich entschließt, mit auf die Fahrt in Beeskows Partnerstadt zu gehen, hat noch bis morgen die Gelegenheit, sich in der Stadtverwaltung der Kreisstadt anzumelden. Ansprechpartner ist Frau Ernst.